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que desarrolla esa ley obliga también al Síndico a dar

cuenta al Ministerio Fiscal. El Partido Popular, por

tanto, no puede basar su defensa en una extralimita-

ción de funciones de la Cámara de Cuentas, pues ésta
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Por@nestá obligada a iniciar esa vía jurídica sin que por eso

quede sin efecto el plazo de dos meses que la Diputa-
ción tiene para hacer las alegaciones oportunas.

Sí es condenable, sin embargo, la filtración a la
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Desde que en 1995 el Ayun-
tamiento cediera gratuitamen-
te una parcela a la Dirección

General de Insalud para la

construcción del centro de

salud de El Alamín, ha sido

mucha la polémica generada
en los ámbitos políticos y ve-

cinales sobre la necesidad de

que esta zona contara con un

muy necesario dispositivo
sanitario y más teniendo en

cuenta que la ciudad tiende a

crecer hacia el norte. Por fin,

y aunque con mucho retraso

sobre las previsiones de la

Administración central, el ge-
rente de Atención Primaria ha

confirmado que las obras van

a comenzar a finales de fe-

brero o principios de marzo.

Sin duda se trata de una bue-

na noticia, sobre todo para

los habitantes del barrio que

sufren las consecuencias de

carecer de un centro de salud

y de tener que acudir a Cer-

vantes. Además, se sientan

la bases para la reforma y

modernización de éstas últi-

mas instalaciones, obsoletas

y masificadas.
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prensa del contenido del informe tan solo unas horas

después de ser emitido, y es ahí donde el Partido

Popular habrá de buscarresponsables y emprender las

acciones legales que ha anunciado que podría inaugu-
rar. Sea quien sea el autor de la filtración al diario "El

País", lo cierto es que tal hecho ha dañado todavía más
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la ya pertrecha imagen de la Diputación Provincial. A

pocos días del congreso nacional del Partido Popular

y escasos meses de las elecciones autonómicas y

municipales, la filtración del informe de la Sindicatu-

ra de Cuentas ha sido interpretado por los responsa-

bles de la Diputación como una actuación "perversa".
El responsable económico del PP regional, Pedro

Peral, ha dicho que «no hay que excluir que el síndico

haya sido tocado para que haga un informe a la

medida». La acusación'es grave, porque pega en toda

la línea de flotación de la independencia de la Sindi-

catura. El síndico, Miguel Angel Cabezas de Herrera,
fue diputado regional del Partido Popular y no tiene

ahora ninguna relación con el PP. Fue además, elegi-
do por mayoría, absoluta socialista en las Cortes

regionales. Tales circunstancias parecen haber hecho

sospechar a los populares que su informe son luces de

bengala en busca sólo de titulares de prensa.

A la espera de conocer si la actuación de la Sindi-

catura ha sido responsable y conforme a Derecho, lo

cierto es que a Francisco Tomey se le estrecha el

cerco. Aznar ha mantenido un enorme silencio antes

de proceder a los cambios en su Gobierno y en la

cúpula del partido. Si actúa del mismo en lo que se

refiere a los relevos en gobiernos municipales, nada

sabremos del futuro político del presidente de la

Diputación hasta el último fin de semana de enero.

Una buena medida
N informe de la Sindicatura de Cuentas de

Castilla-La Mancha acerca del uso de las

subvenciones que la Junta de Comunida-

des entregó a la Diputación de Guadalajara

La labor de las asociaciones

ecologistas muchas veces no

es bien entendida por los ciu-

dadanos porque, aún com-

partiendo muchas veces los

criterios, la forma de luchar

por ellos no es del agrado de

la mayoría de la sociedad. Sin

embargo, en esta ocasión,
cabe calificar la iniciativa en

contra de los cementerios

nucleares de diez. Se trata de

una idea progresista, que se

pone en práctica en países
más adelantados tecnológi-
camente que España, y que

aúna, por un lado, la voluntad

popular y, por otro, el respeto
a la legislación. Aquí es donde

se debe centrar la lucha y no

en batallas estériles como

marchas, encadenamientos o

crispación. Los ecologistas,
esta vez, han estudiado la le-

gislación en materia nuclear.

Han encontrado el vacío legal

y han propuesto el cubrirlo

salvaguardando el interés de

los ciudadanos. Además, la

forma de presentar la iniciati-

va, a través de refrendo de

plenos consistoriales y electo-

res, dará dimensión de volun-

tad popular. Será una oportu-
nidad para los gobernantes

políticos de unirse a lo que

quieren los ciudadanos. 1La
sabrán aprovechar?

entre los años 1993 y 1996, ha hecho rebrotar de

nuevo el caso Tomey. El informe fue encargado a la

Sindicatura de Cuentas el pasado 12 de marzo por las

Cortes regionales y por unanimidad de los grupos

políticos. En el transcurso de la instrucción, este

órgano ha detectado "indicios de responsabilidad
contable", y ha remitido esta sospecha al fiscal y al

Tribunal de Cuentas. Con este acto, la Sindicatura no

actúa por libre, sino que da cumplimiento a un precep-

to legal que exige que "si en el ejercicio de sufunción
. fiSCaliZadOra, la SindiCatTZrade CuentaS adVirtiera la

existencia de indicios de responsabilidad contable, lo

trasladará sin dilación al Tribunal de Cuentas a los

efectos de su posible enjuiciamiento". El reglamento
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nuestro país al mayor núme-

ro de zotes de nuestra récien-

te historia. Lo que hace dos

décadas sabía a la perfec-
ción un niño de once años, a

duras penas lo conoce ahora

uno de quince. Eso sí, éste

último está siendo educado

en un sistema umás progre-

sista". El proyecto del Minis-

terio está siendo contestado

por numerosos sectores im-

plicados en la Educación, pero

llama la atención que nadie,

excepto el MEC, reconozca lo

que es una evidencia: la for-

mación de nuestros escola-

res es pobre a más no poder.

Poco han tardado los sindica-

tos en elevar su protesta tras

el anuncio hecho público por

el director provincial del Mi-

nisterio de Educación acerca

de la reforma que se preten-
de implantar en el currículo

educativo. Acertado o no, el

borrador de Decreto preten-
de acabar con las graves ca-

rencias formativas que des-

de hace años tienen nues-

tros escolares. Puede que la

E.S.O. defienda "unos valo-

res progresistas", como se

afirma desde CC.OO., pero el

caso es que la E.S.O. está

consiguiendo formar para

CioS SOCialeS no funCionan la limPieza bri-

lla por su ausencia en las calles, el pp no es

capaz de construir la Escuela Infantil de

Los Manantiales y Guadalajara sólo se

COnOCe a niVel naCiOnal Por 1OS bOChOrnO-

sos casos judiciales eTI los Líue están

inmerSOS 1OS SeñOreS Bris y Tomey. Si eSta

es la ciudad del cuento de hadas que el PP

nOS quiere PreSentar, que Venga DiOS y lo

vea.

Luis Sevillano

Concejal del PSOE en el Ayuntamiento de

Guadalajara

Goordinación autonómica

Señor director:

DeSde eStaS línea me gLtStaríáhaCer Ltrta

reflexión y una sugerencia a la Junta de

Comunidades. En el número de este perió-
dico semanal corresPondiente a la fecha 7

de enero de 1999, publicaban el diseño que

dicha Junta prevé para el año 2001, sobre el

nuevo plan de reciclado de residuos Ltrba-

nOS. En eSte artíCulO nos diCen qLte "Si todo

Va ComoeStáneStudiandOaCtualmente, Para

el Próximo año 2001, el sistema de recogi-
da de basuras permitiría recuperar el 45%

de los residuos, y que dicho Porcentaje
podría ser elevado hasta el 65% en el año

2005. Esto es muy positivo para todos,

especialmente para nuestras generaciones
futuras, qúe la saber qué oxígeno tendrán

qiáe respirar! Lo que ya no veo tan bien es

qLte haya que Cambiar 1OS CO1OreS de 1OS

ContenedoreS. Me eXPliCO: el aZul lo aSO-

CiamOS a PaPeleS y CartOneS; el verde a 1OS

vidrios, y ahora están pensando en el ma-

rrón Par dePOSitar 1OS reSiduOS OrgániCOS.
No me Parece de sentido común que quie-
ran ponernuevos contenedores verdes (cuyo
color ya lo usamos para vidrios) destinado

a recoger plásticos, aluminios, etc., porque

sus reivindicaciones. Sin em-

bargo, algunos de estos cole-

giados no estaban de acuerdo

en esta unión. Querían ir por

su cuenta, rechazando el apo-

yo de los equipos -recorde-

rnos, los que pagan-. Los de-

legados de los clubes les ofre-

cían su apoyo y no lo acepta-

ban. Finamente imperó el sen-

tido común y la opinión de los

árbitros más veteranos que

se dieron cuenta rápidamente
del hecho casi histórico que

se estaba produciendo. De mo

mento, la jornada pasada se

salvó; en esta que viene, ha-

brá que esperar.

A la hora de escribir esta

líneas aún no estaba confir-

mada la continuidad de la liga

provincial de fútbol sala. Tal

vez la huelga sea una reali-

dad o quizá árbitros y clubes

se lo hayan pensado mejor.
En cualquier caso, la compe-

tición nació muy enferma y

parece que nadie puede recu-

perarla. La pasada semana

tuvo lugar la que parece será

la última reunión entre equi-

pos, colegiados y el delegado

provincial. Una cita en la que,

por primera vez en la historia

de la liga, clubes y árbitros

decidieron ir de la mano en

()tiene de la Página anteriOr)

de este tiempo para que Guadalajara sea

una ciudad segura? Yo le resPondo: ningu-
na. De ahí que Guadalajara Sea hoy Ltna

ciudad mucho más insegura que hace siete

años, cuando el PP entró a gobernar el

AyuntamientO. NO tiene máS que PregLtn-

tar a los ciudadanos, o darse una vuelta por

las calles durante las noches de los fines de

semana para comprobarlo. Todos hemos

podido comprobar cómo quedan las calles

tras las juergas nocturnas de algunos des-

aprensivos que actúan a su antojo sin nin-

gún tipo de freno: papeleras (incluidas las

VaftdáliCas) deStrOZadaS, eSCaParateS ro-

tos, basuras esParcidas a base de PatadaS,
esculturas hechas añicos y los ciudadanos

amedrentadOS Por ellO. Todo ellO Por no

hablar de los robos y atracos que sufren

muchos ciudadanos y comerciantes de la

ciúdad, (Lno de cuyos-claros ejemPlos se

vivió en la madrugada del día 1 de enero en

varias emPresas del Polígono del Balcon-

Cillo. Tal eS la falta de mediOS POliCialeS eTI

nuestra ciudad que muchos delincuentes,
COnOCedOreS de la SituaCión, ha)l deCididO

trasladar SL) actividad de Madrid a Guada-

lajara. ASí lo OPinO y aSí OPinan también

otros colectivos como el Sindicato Unifi-

cado de Policía o el semanario "El Deca-

no" que tantO guSta nOmbrar el SeñOr BriS

y que también ha alertado sobre el aumento

de la delincuencia en GLtadalajara. Esto eS

un aspecto más del estado de salud de la

ciudad, que se ha visto enormemente per-

jLtdicado Por la Política del PP. Hóy la

inSeguridad eS mayar, 1OS ParqueS Son Ver-

tederos, las aceras se encuentran en una

situación lamentable, las obras de mejora
de la ciudad se eternizan, no hay Proyectos

importantes en marcha ni se hace un es-

fuerzo inversor para dotar a Guadalaj ara de

las infraestructuras que necesita, los servi-

en nuestra vecina Comunidad Autónoma

madrileña IÍa medio paso de distancia de

aqui) lo tienen con color amarillo desde

haCe ya un CiertO tiemPO. YO freCuentO

Madrid y más concretamente Alcalá de

Heitares; guardo plásticos y aluminios y

cuando voy a Alcalá los deposito en uno de

eStOS ContenedoreS amarillOS. LOS madrile-

ños vart por delante nuestro y ya eligieron
eSe CO1Or, no nOS 1OS Cambien en Cada

Comunidad Autónoma o, de lo contrario,

cada vez que viajemos y queramos colabo-

rar socialmente en esta labor, deberemos

aPrendcr el código de colores elegido Por

ese lugar, destinado a la recogida de cierto

tipo de basuras. En un centro neurálgico,
tart grande COmO imPOrtante ComO eS el

aeropuerto de Barajas, podemos encontrar

"papeleras" circulares con tres divisiones o

apartados en su interior: azul (papeles y

CartOneS), amarillO (PláStiCO y aluminiOS) y

griS (no marrón, reSiduOS OrgániCOS); Por

este aeropuerto pasamos personas de dis-

tintos lugares nacionales, luego la unarti-

midad en el código de colores es funda-

mental. 1Qué PaSará COT) nueStrO turiSmO?,

1en cada ciudad que visiten deberán apren-

der su nuevo código de colores? Está en sus

manos facilitamos nuestra desinteresada

COlabOraCión, no nOS lo COmPliquen aquí y

allá. España es una nación. 1Ni siquiera en

algO tan elemental POdemOS eStar al uníSO-

no interiormente? Me COnSiderO buena CO-

laboradoraen lo COnCerniente a la limPieZa
del medio ambiente y la naturaleza en

general; guardo pilas por un lado, vidrio

Por OtrO, PaPeleS y CartOneS Por OtrO, PláS-
tiCOS y aluminiOS, y... ¡haSta el Pan qLte nOS

SObra Se lo lleVamOS a 1OS PatOS del eStaft-

que de San Roque! Somos muchos los que

aportamos nuestro granito de arena. A las

pruebas me remito. Colaboremos unidos.

María Dolores del Val. Guadalajara
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Revolución en la escuela

La unión en elfú Sol sala
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